

Ogooué-Maritime/Département de Ndougou/Gamba/Vie des entreprises

# Assala Energy et la communauté tracent les bases d'une bonne collaboration

DM  
Gamba/Gabon

LE président du Conseil départemental de Ndougou, Antoine Makanga Makaya, a eu récemment une séance de travail avec le directeur général d'Assala Energy, Jean-Yves Grall, dont la société a repris les actifs terrestres de Shell-Gabon. Les deux responsables ont mis à profit cette rencontre pour fixer le cap d'une bonne collaboration et d'un partenariat gagnant-gagnant entre l'opérateur économique et la communauté locale.

« Gamba doit vivre et jouir de son potentiel économique. Cela va garantir une paix sociale et favoriser un



Photo : Dieudonné Mvoubou

Les deux parties pendant la réunion. Photo de droite : Le mobilier de bureau offert au CES de Gamba a été réceptionné par la proviseure, Emerentienne Igabouhi.



Photo : Dieudonné Mvoubou

développement harmonieux du département», a fait savoir le président du Conseil départemental au directeur général. De façon concrète, Antoine Makanga Makaya et Jean-Yves Grall ont débattu de divers points qui devraient, sans nul doute, donner lieu à d'autres ren-

contres ultérieures, afin de s'accorder sur la faisabilité ou non de certaines préoccupations émises par l'autorité départementale à son hôte. Il s'agit, notamment, du maintien du siège social et fiscal d'Assala Energy à Gamba ; de l'apport de cette société dans l'acqui-

sition du bac de Peschard, pour la traversée Mayo-nami-Mougagara ; de l'employabilité des résidents ; de l'octroi des marchés aux prestataires de services qui résident sur place ; de l'aide et la facilitation pour la mise en place du projet de mise en service du futur centre commer-

cial ; de la gestion et la responsabilisation entière des diverses sollicitations des administrations locales par le responsable de la performance sociale et des relations avec les communautés ; de la mise en place d'une commission tripartite de suivi-évaluation de la gestion des fonds com-

munautaires et des projets ; de l'accès des autorités dans la salle VIP de l'aéroport et de la réservation de places commerciales, dans certains vols en aller-retour à destination de Port-Gentil et Libreville, au bénéfice des populations. A noter que peu avant cette séance de travail, le Conseil départemental de Ndougou a fait un don de vingt-six bureaux complets au lycée Roger Gouteyron. En l'absence du président, c'est son directeur de cabinet, Thierry Davy Kouima, qui a accompli le geste symbolique de livraison de ce mobilier à la proviseure dudit établissement scolaire, Emerentienne Igabouhi.

Ngounié/Département de la Louétsi-Wano/Lébamba/Religion

# Une nouvelle église à Bongolo

IMM  
Lébamba/Gabon

GRAND quartier missionnaire, Bongolo, dans la commune de Lébamba, vient de se doter d'une nouvelle église, "Majesté Divine". Avec l'ancienne, construite en 1935 par le missionnaire américain Donald Fairly, cela porte désormais à deux, le nombre de paroisses de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon, dans la seule petite bourgade du bord de la rivière Louétsi.

Personne n'aurait imaginé une telle entreprise, ni les anciennes générations chrétiennes qui ont bâti la mission, aujourd'hui à la retraite, ni les nouveaux leaders de l'Eglise. Tant les populations de ce grand champ missionnaire ont



Photo : IMM

Le pasteur Pascal Lékouba, promoteur de la nouvelle église lors d'un culte. Photo de droite : Une vue de l'église Majesté Divine, en attendant sa nouvelle bâtisse.



Photo : IMM

toujours confessé la même foi chrétienne. Pourtant, certains anciens fidèles de cette congrégation religieuse locale et fervents conservateurs de la tradition évangélique des enseignements des premiers missionnaires américains, ont commencé à se sentir mal à l'aise. Ils reprochent à la nouvelle caste de leurs bergers,

d'user de méthodes d'évangélisation peu orthodoxes. Surtout, ils refusent que ces derniers les traitent de chrétiens rétrogrades et ex-communiés. Au motif qu'ils n'apprécient pas, de la même façon, le fond des enseignements bibliques et chrétiens. Ainsi, beaucoup d'entre eux ont quitté, non sans le

regretter, leur première maison de culte. Préférant prier à la maison. Mais la situation spirituelle de cette frange de la population de Dakar, principal sous-quartier de la cité évangélique, est ainsi devenue une préoccupation personnelle du pasteur aumônier à l'hôpital missionnaire de Bongolo, Pascal Lékouba. Ce dernier dit

craindre d'être coupable devant le Tout-puissant pour non assistance à personnes en danger spirituel. Car, croit-il, on était en train d'envoyer ces âmes à la perdition. « J'ai alors suivi l'ordre du Christ : allez-y partout dans le monde, faites des disciples », a-t-il expliqué. Cela a motivé l'aumônier à multiplier les rencontres et les réunions de prières avec ces anciens chrétiens dont le nombre des fidèles de l'assemblée de Dakar ne fait que s'accroître. On compte actuellement près de trois cents paroissiens, hommes, femmes et enfants compris.

La nouvelle église de Bongolo a été ainsi baptisée "Majesté Divine", pour témoigner l'exhaussement du vœu de ses promoteurs par Dieu. Mais sa scission avec la première église locale n'est pas absolue. Car, elle reste et demeure une

paroisse sous la tutelle à part entière de l'Eglise de l'Alliance chrétienne et missionnaire du Gabon. Pour le moment, tous les cultes se déroulent au domicile d'un des fidèles, en attendant la fin des travaux de construction du temple proprement dit. « Nous ne sommes pas des dissidents, mais nous voulons montrer à la nouvelle génération des pasteurs qu'ils font mal, en croyant mieux faire. Que seul Dieu juge et sonde les cœurs des hommes. Que l'évangile du Christ, comme l'ont enseigné les premiers missionnaires, doit cultiver l'amour du prochain et l'unité des fidèles et non la haine et la division. Par ailleurs, l'argent ne doit pas faire l'objet principal des messages bibliques », ont déclaré certains paroissiens de Majesté Divine.

Woleu-Ntem/Département du Haut-Como/Medouneu/Fête de la Nativité

# Des cadeaux par centaines aux enfants

AN  
Medouneu/Gabon

Une œuvre sociale de l'ancien membre du gouvernement, Jean-Sylvain Bekale Nze, déguisé pour la circonstance en "père Noël".

LA célébration de Noël fut belle et inoubliable, dimanche dernier, à Medouneu, chef-lieu du département du Haut-Como, où des centaines d'enfants ont reçu des jouets des mains de l'an-



Photo : Adjaô Ntoutoume

Jean-Sylvain Bekale Nze, s'adressant...



Photo : Adjaô Ntoutoume

... aux enfants.

ancien membre du gouvernement et député du 1er

siège du département du Haut-Como, Jean-Sylvain

Bekale Nze, déguisé pour la circonstance en père Noël.

Cette cérémonie restera longtemps gravée dans la mémoire des enfants de cette localité, dont les parents sont confrontés à la crise économique, ont du mal à leur offrir des cadeaux. Selon le bienfaiteur, c'est tout l'intérêt de cet événement que de permettre aux enfants de la contrée d'avoir des réjouissances, au même titre que tous ceux du pays et de la planète. D'où, a-t-il précisé, son choix d'offrir des jouets à forte connotation académique devant accroître la performance scolaire des enfants, et d'autres qui

devraient leur permettre de s'inscrire durablement dans leur future vie de père et de mère de famille. Les enfants n'ont pu dissimuler leurs joies après le geste à haute portée sociale, accompli par "le père Noël Jean-Sylvain Bekale Nze". Tout comme leurs progénitures, les parents ont remercié l'initiateur du projet "père Noël", qui a permis à leurs enfants d'être comblés et choyés, comme tous les autres enfants de leur âge à travers le monde.